

2 eigene Matchbälle vergeben hatte...besonders bitter, dass er sich an seinem Geburtstag nicht selbst mit einem weiteren Sieg belohnt hat.

Für die anderen Erfolge im Einzel sorgten Thomas Thrun, Günther Allmang und Thomas Brott.

In den beiden Doppeln wurde unsere bisherige Serie - nämlich 3:1 Sieg in den Einzeln und 1:1 bei den Doppeln - leider gestoppt. Aber an diesem Tage waren die Gegner vom TV Schleushörn einfach besser und somit verloren wir beide Doppel recht deutlich jeweils 4:6 und 1:6.

Da half auch nicht der Einsatz eines frischen Spielers (Reiner Basowski). Kein Wunder, dass wir nach dem Marathon-Einzel von Peter Brühl wieder sehr spät zum geselligen Teil übergehen konnten und erst bei tiefer Dunkelheit gegen 23h die Gastronomie verliessen.

Günter Allmang